



[Start](#) | [Inhalt](#) | [Kontakt](#)

■ Presse

- ▶ Aktuelle Meldungen
- ▶ **Archiv**
- ▶ Termine
- ▶ Fotos
- ▶ Newsletter-Abonnement
- ▶ Kontakt

Schrift \pm | -

München, 19. Juni 2009

Pressemitteilung Nr. 243/09

Sperrfrist: 19.30 Uhr

Joachim Herrmann: "Altersversorgung muss sicher sein und Versuchungen der Kapitalmärkte widerstehen" – 25 Jahre Bayerische Rechtsanwalts- und Steuerberaterversorgung

"Eine kapitalgedeckte Altersversorgung muss beweisen, dass sie sicher ist und auf Werten wie Beständigkeit und Dauerhaftigkeit aufbaut. Auch wenn es vielleicht nicht immer leicht fällt: Die Altersversorgung muss vor allem auch zur rechten Zeit den Versuchungen der Kapitalmärkte und unbedachtem Gewinnstreben widerstehen. Unseren bayerischen Versorgungswerken ist dies Dank ihrer umsichtigen Geschäftsführung durch die Bayerische Versorgungskammer gut gelungen. In diesem Sinne können wir heute mit Stolz auf das 25jährige Bestehen der Bayerischen Rechtsanwalts- und Steuerberaterversorgung zurückblicken", sagte Innenminister Joachim Herrmann in Vertretung des Bayerischen Ministerpräsidenten bei einer Festveranstaltung in Nürnberg.

Die Bayerische Rechtsanwalts- und Steuerberaterversorgung umfasst heute fast 30.000 Mitglieder und Versorgungsempfänger. Sie hat ein jährliches Beitragsvolumen von rund 240 Millionen Euro und verfügt über ein Kapitaleinlagevolumen von rund drei Milliarden Euro. Von der Mitgliederzahl her gehört sie inzwischen zu den zehn größten Versorgungseinrichtungen in Deutschland. Das Bayerische Staatsministerium des Innern übt dabei die Aufsicht aus.

Der Innenminister betonte, dass ein berufsständisches Versorgungswerk wie die Bayerische Rechtsanwalts- und Steuerberaterversorgung kein "Selbstläufer" sei: "Der Erfolg eines Versorgungswerks ist das Ergebnis vieler tatkräftiger Helfer. Von den ehrenamtlich tätigen Berufsstandsvertretern, über eine professionelle Geschäftsführung bis hin zur Aufsicht muss alles optimal ineinandergreifen. Sonst kann ein Versorgungswerk dieser Größenordnung nicht funktionieren. Das Jubiläum ist daher für mich auch ein willkommener Anlass, allen, die sich hier so vorbildlich einbringen, besonders zu danken."

[nach oben](#) • [Impressum](#) • [Druckversion](#)